

亞東然亭時報

代表鳩首協議の結果 「勤労報國運動」起る

一億國民皆勞主義の昂揚

【東京十八日同盟】今は一億國民の一人残らず勤労精神に燃へて各自の力を餘さず國防國家建設に獻るべきときだ。國民皆勞でゆかねばならぬ。この觀點から翼賛會では國民全部が躍進して勤労に從事し、その實踐要綱や組織方針などを決定した。この席上企畫院（陸海軍、逓信、厚生各省の連絡官はじめ帝國農業、産業、報國會、產組中央會、大日本青年團、婦人團體、宗教團體等二十數團體の代表者が集つて協議を遂げた結果實踐要綱としては）

一、自我功利思想を廢し、勤労報國を第一義とする皆勞體制を確立することにあり、十八日午後一時から本部に開かれ、老幼不具肺病者等を除き國民の間に決定した。この席上企畫院（陸海軍、逓信、厚生各省の連絡官はじめ帝國農業、産業、報國會、產組中央會、大日本青年團、婦人團體、宗教團體等二十數團體の代表者が集つて協議を遂げた結果實踐要綱としては）

一、自我功利思想を廢し、勤労報國を第一義とする皆勞體制を確立することにあり、十八日午後一時から本部に開かれ、老幼不具肺病者等を除き國民の間に

在日特許權讓渡賣買

嚴重な許可制を布く

【東京十七日同盟】わが國枝の特許新案件は約一萬二千件世をあげての動亂状態では交換の發達を保護し、その利益を擁護する特許制度については、除いて残り約五千件は英米兩例へば某外國から特許申請が最も全面的な機構政策が論議され、特に緊迫する對外關係に對應する體制の急速なる確立が要望されてゐるが、特許局では先般大臣官を中心に種々具體策を考究中のところ、が現行法によれば審査が完了と受け付けることはできないと云ふあたり去る七月二十六日以來の英米の對日資產凍結にともなつて、在米のわが特許が縛られたことに對し、わ

が方も大蔵省を通じて移さず爲替管理法の許可を以て指定外國人在日特許權譲渡買などに嚴重な許可制を布きこれを禁止することとして、すでにこれを實施に移す。同動を樹てた生存者博士に對し、現在繼續中の特許権の實すでに本年七月以來功賞の御施料はだいに從前通りに許沙汰あらせられたが、その中には最高の榮譽である勤功（旭八星昌朴柏德、旭八通譯白）として指定外國人に支拂はれたる者は四百二十名の多きにいたるが、これが國に不利な條件では一切現金は同じく爲替管理法で達した、殊に内地人軍屬に比して台湾半島出身軍屬の數十八名、これに次いで勤勞

恩賞に浴した軍屬

臺灣斷然一頭地抜く

イタリアは何を求めてゐるか
イタリアは何故参戦したか？そして同を求めるのか？
アシスト政府の仕事者で「ヨーロッパ、デイタリア」紙の主筆ガイダは、こゝにその歴史的、現實的必然性を如實にした。彼は本篇のテキスト用ひた獨語版（一九四一年）の序文に、「イタリアの讀者諸氏は兩権輪國の平和的軍事的同盟が、兩政府の能力と政治的決断よりもむしろ、より多くの共同でき、血族で生きながら生れた事を認識されるだらう」と述べてゐる。

本篇の譯出に當つては、ドイツとの關係については多くふれず、主としてイタリアの政治的、經濟きて動向に主眼をおき、なほそのために生ずる日々から適宜の編輯を加へて多角てきな抄譯を試みた。
イタリアはヴエルサイユ條約の決定よりもむしろ、より多くの共同でき、血族で生きながら生れた事を認識されるだらう」と述べてゐる。

サンタ・マリア立病院療養の實際と所感

〔四〕

生

◇現地報告◇
ドイツの對ボオオント戰に持され得なかつたことは、あくまで誇張された一九四〇年、まことに明瞭であつた。平和の新しいヨオッバ戦争は、的を修正の努力が泡泡に歸してから、この秩序が急激な武力の爆發によつて粉砕せしめられるが爲めである。この條約が形作つたヨオロッバ秩序と、らく萬人の豫想するところでは、世界秩序とが大多數の民族のあつたに相違ない。

イタリアはヴエルサイユ條約を締結した後、適宜の編輯を加へて多角てきな抄譯を試みた。
イタリアはヴエルサイユ條約の決定よりもむしろ、より多くの共同でき、血族で生きながら生れた事を認識されるだらう」と述べてゐる。

實際的看護の秘訣

〔三〕

築田多吉

海軍看護特務大尉

（容認にて慢性胃腸病と結核性と見分ける方法）

（慢性胃腸病と結核性と見分ける方法）

